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蔡振華說：「足球發展是個龐大的系統工程，足改總體
方案中制定了近期、中期、遠期目標。實現近期目標

大約需要3－5年時間，需要改善工作思路，改善中國足球
發展的環境和氛圍，特別是理順足球管理體制，同時制定
足球的發展規劃，形成產業與事業協調發展。實現中期目
標需要8－10年，青少年足球人口大幅度增加，職業聯賽
的組織、競賽水準達到國際一流水準。實現遠期目標需要
10－20年甚至更久，中國足球實現全面發展，競技水準達
到世界先進行列，積極申辦男足世界盃，中國男足進入世
界強隊行列。」
具體到國家隊，蔡振華強調，「中國男足要成為亞洲強

隊，進而通過自己的努力成為世界盃的常客。但從現實的
情況來看，世界強隊目前距離我們還很遙遠，希望通過一
步一步的努力，中國男足不光可以進入世界盃，還要在未
來具備進入世界盃16強的實力。世界排名先進入前50名，
然後再努力進入到前30名。」

痛陳中國足球「四不」
蔡振華還說，我們要強化組織領導，打造技藝精湛、作

風頑強、能打硬仗、為國爭光的國家足球隊，充分做好備
戰保障，以最大的決心在（世界盃亞洲區預選賽）40強賽
剩餘的比賽以及（國奧隊在）奧運會預選賽中打出氣勢、
打出風格，打出新的精神面貌。
第十屆中國足球協會第二次會員大會16至18日在雲南省

昆明市舉行。在首日的大會上，蔡振華痛陳中國足球存在
「四不」，即「不學習、不刻苦、不虛心、不團結」。
「『四不』的說法讓有些人心裡不舒服，但從事足球工

作，就得經得起批評、挑剔，勇於自我革命、自我批
評。」蔡振華坦承，有關部門應破除舊規矩，地方足協更
應該開啟再創業的道路，「如果中國足球沒有壯士斷腕的
決心，就不可能脫胎換骨。」 ■新華社、中新社
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第十屆中國足球協會第二次會員大會18日

在雲南省昆明市落下帷幕。當日，會員大會

47家會員協會實到46家，會議就《中國足球

協會章程》（修正案）、《中國足球協會工作

報告》以及第十屆中國足球協會執委會成員調

整進行投票，三項議程投票結果均為全票通

過。

根據投票結果，于洪臣、林曉華不再擔任足

協副主席，改為專職執委，原上海體育局局

長、國務院足球改革發展部際聯席會議辦公室

常務副主任李毓毅擔任中國足協副主席，前國

足主帥高洪波，以及主導以80億元人民幣拿

下中超未來5年版權的華人文化控股董事長黎

瑞剛成為中國足協執委會成員。

高洪波說，作為新任執委不會影響其職業教

練員生涯。他說：「首先我還是個職業教練

員，我還會完成自己的帶隊工作，以及教練員

的階段性目標。這兩個身份是不矛盾的，執委

的職責更多是就中國足球的發展提出一些想

法。」

黎瑞剛表示，作為經濟界代表，他目前最重

要的任務就是整合各方資源，助力中國足球的

改革發展。「體育產業目前已經到了黃金發展

階段，中國足球的改革和發展是一個系統工

程，而我們的工作就是深入基礎性工作，參與

到足球改革發展的過程當中。」 ■中新社

足協人事調整 高洪波當選執委

在世冠盃準決賽對陣歐洲勁旅巴塞羅那身受重
傷的恒大後防悍將鄒正，須在日本接受手術，預
計恢復期6個月。
這場前晚在日本橫濱上演的世冠盃準決賽，鄒正

在與阿爾維斯的爭搶時從後插上，導致左腿嚴重扭
曲。賽後，恒大俱樂部董事長劉永灼在社交媒體透
露：「剛看完鄒正，帶着兩位老闆的慰問。腓骨骨
折，腳踝移位。已緊急妥善處理，將在日本安排手
術，家人已安排盡快抵日。 血性漢子，真正堅

強，挺得起胸前的國旗，對得起耀眼的紅。我想起
了源熙。加油，鄒正！等你歸隊！」
據當地醫院方面透露，鄒正的傷勢恢復期為半

年，但不會影響其職業生涯。據內地傳媒消息，目
前鄒正傷情穩定，心情也平復了許多，昨日還與前
去探訪的隊友們開玩笑。他在個人微博樂觀地表
示：「受傷也是足球的一部分。我們球場見！」

史師：恒大目標第三
廣州恒大於前晚以0：3不敵巴塞無緣世冠盃爭

霸，明午3時（有線201台及61台直播）將在季
軍戰迎戰另一支亞洲球隊廣島三箭。對此，主帥
史高拉利表示：「2013年世冠盃，廣州恒大隊名
列第四；但今年我們的目標是第三名。」
而在談及中國足球時，史高拉利認為：「現在

中國足球的水平要低於世界水平幾個檔次，但是
中國足球會一直進步。現在的中國足球只能通過
時間慢慢發展，但現在發展的方向是對的。韓
國、日本都領先中國，但或許經過四年、或者八
年的努力，中國足球就可以到達韓日的水平，要
知道中國足球發展的速度非常快。」

■香港文匯報記者 陳曉莉

香港業餘棋手挫日本名將
金龍城盃世界圍棋團體賽第三輪昨在廣州白雲

賓館開賽，中韓四支隊伍兩兩廝殺。結果，柯潔勝
朴廷桓、時越勝金志錫、周睿羊勝李東勳，中國種
子隊完勝韓國種子隊；聶衛平不敵李世石，常昊1/
4子負朴永訓，古力完勝崔哲瀚，中國外卡隊以
1：2憾負韓國外卡隊。另外，在日本對陣香港隊
的比賽中，港隊理大建築工程系大四生陳乃申業餘
6段1/4子勝依田紀基，爆出開賽以來的最大冷
門。 ■香港文匯報記者 陳曉莉

易建聯座駕行車證遭冒用
據廣州傳

媒報道，深
圳交警前日
查獲一輛與
籃球球星易
建 聯 「 同
款」的寶馬
車 X5 越野
車，該車從
車型、外觀
到車牌均與易建聯座駕如出一轍，甚至行車證也是
冒用了易建聯的名義。據悉，涉嫌套用他人車牌的
車主余某年僅27歲，平時同樣愛好打籃球。他在
接受內地傳媒訪問時稱：他以30萬元在網上買到
涉案車輛、假牌照及印有易建聯名字及住所的行車
證。目前，余某已被行政拘留15日，罰款5000
元。 ■香港文匯報記者 陳曉莉

台表揚選手共頒1.8億獎金
台灣教育部體育署昨舉行「體育獎章暨運動科學

研究及發展獎勵頒獎典禮」，計535人次獲獎，24
人次獲頒有功教練，共頒出新台幣1億8085萬元獎
助學金（約4257萬港元）。頒獎典禮上，眾多中
華台北名將走上紅毯，除舉重選手許淑淨，獲得奧
運門票的跆拳道選手莊佳佳和黃韻文、田徑跳高好
手向俊賢、射擊「證件妹」吳佳穎，以及有望進軍
奧運的羽球男將周天成等，都盛裝出席。 ■中央社

華天坐在倫敦奧林匹亞展覽中心國際
馬聯的包廂裡，一邊呷着香檳，一邊欣
賞着正在進行的世界盃盛裝舞步的比
賽。
「說實在，我也不能說全懂，但我認
為這是藝術，」華天說。
這項比賽已經成為聖誕節前倫敦的傳

統活動，華天10多年來很少缺席。由於
幾乎鎖定了里約奧運會（里奧）的參賽
資格，他心情非常放鬆，專門給自己放
了半天假，與女朋友薩拉從位於曼徹斯
特的馬場坐火車趕到倫敦。
「馬需要更健壯，馬的抬腿更高，你
看，沒有5年的訓練，這匹馬不可能做得
這麼好，這太精彩了，」他一邊欣賞比
賽一邊讚嘆。

儘管奧運會選拔賽明年3月才能結束，
華天的里約夢已經實現了 99.9％。
「0.1％是因為有一名日本選手仍然有可
能擠掉我，但前提是他必須在剩下的兩
站比賽中全部獲勝，這兩站比賽間隔幾
天，而他此前從沒有贏得過任何分站賽
的勝利，就相當於讓一名並不優秀的田
徑選手連續贏得兩站馬拉松賽的勝利。
其實他參加奧運會只剩下理論上的可
能」。

明年公告天下征里奧
獲得奧運會參賽資格只是第一步，華
天現在每天訓練8個多小時，今年的冬天
雨水多，下午3點多天就黑了，他大部分
時間都在室內。明年3月他打算在上海舉

行一個儀式，正式宣佈出征里約奧運會
的消息，之後將參加一系列的熱身賽，7
月25日左右出發前往里約。
華天現在有兩匹馬獲得了奧運會資

格，他們是16歲的「派大星」和8歲的
「堂熱內盧」，他還準備和尚未有中文
名的新搭檔「Diamond Sundance」進行
強化冬訓，希望最終這3匹馬都能出征里
約。
說到馬，華天永遠用「他」而不是

「它」。
馬術三項賽選手的運動生涯可以達到

60多歲，這樣算下來，華天將來會送走
很多的老馬，看到很多馬的生老病死。
從這個意義上來說，「馬術」，不僅是
馬的藝術，也是人生的藝術。 ■新華社

華天說馬：馬術，就是馬的藝術
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■■史高拉利史高拉利（（左左））指揮球指揮球
隊進行賽前操練隊進行賽前操練。。 美聯社美聯社

■■華天在去年亞運會獲得馬華天在去年亞運會獲得馬
術三項銀牌術三項銀牌。。 資料圖片資料圖片

■■易建聯的行車證被易建聯的行車證被
冒用冒用。。 深圳交警微博深圳交警微博

■■鄒正鄒正（（下下））前晚受前晚受
傷倒地傷倒地。。 新華社新華社

■■國足國足（（白衫白衫））在世在世
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■■名帥高洪波躋身中國足名帥高洪波躋身中國足
協執委會協執委會。。 新華社新華社

■■中國足協主席蔡振華在中國足協主席蔡振華在
足代會上發言足代會上發言。。 新華社新華社


